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Erfolgreiche	Festival-Premiere	der	Cebit

Berg:	„Cebit	ist	einzigartig	in	Europa“
Bitkom	ist	auch	2019	in	Hannover	dabei

Hannover,	15.	Juni	2018	-	Zum	Abschluss	der	Cebit	in	Hannover	(11.	bis	15.	Juni	2018)	erklärt
Bitkom-Präsident	Achim	Berg:

„Die	Neuausrichtung	der	Cebit	ist	ein	entschlossener,	wichtiger	Schritt	in	die	richtige	Richtung.	32
Jahre	nach	ihrer	Gründung	wandelt	sich	die	frühere	Computermesse	zu	einem	Digital-Festival.	Ihren
Namen	hat	die	Cebit	behalten,	sie	findet	weiterhin	in	Hannover	statt	und	sie	umfasst	auch
klassisches	Messegeschäft.	Im	Übrigen	aber	hatte	die	Veranstaltung	2018	nichts	mehr	mit	ihren
Vorgängerinnen	gemein.	Sie	ist	einzigartig	in	Europa,	eine	echte	Premiere	und	als	solche	ein	Erfolg.
Der	Re-Start	ist	geglückt	und	Bitkom	ist	auch	2019	auf	jeden	Fall	wieder	dabei.	Uns	geht	es	jetzt
darum,	die	Erfahrungen	des	Kick-Offs	2018	en	détail	auszuwerten	und	die	Cebit	auf	dieser	Basis
ganz	gezielt	weiterzuentwickeln.	Dabei	wollen	wir	das	breite	Angebot	aus	Messe-,	Konferenz-	und
Festivalprogramm	bestmöglich	verzahnen	und	den	Festival-Gedanken	noch	stärker	in	die
Messehallen	tragen.“
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